

通巻45号第2号

編集発行

入善町入膳5232-5 入善町商工会

印刷所 池原印刷所









新年のご挨拶

入善町商工会長 藤井 開

令和2年の新春を迎えるにあたり、謹んで新年のお慶びを申し上げますとともに、会員の皆様におかれましては健やかに新年を迎えられた事、重ねてお慶び申し上げます。 昨年は、元号が平成から令和に代わり、新しい時代の幕開けとなる一年でありましたが、4月に働き方改革が、10月に消費増税がそれぞれ実施され、加えて軽減税率が導入されました。

また、台風による風雨水害によって、全国に被害が発生しました。ここに、亡くなられた全国の商工会員様並びご家族様に哀悼の意を捧げるとともに、被災された商工会員の皆様にお見舞いを申し上げます。

このような中、商工会では、最終年を迎えた経営発達支援計画に基づいて、消費税の増税分が円滑に転嫁できるよう、会員企業の経営力の向上に努めるとともに、複数税率に対応できるよう記帳指導を強化してまいりました。

また、働き方改革に会員企業が対応できるよう、富山労働局や社会保険労務士と連携しながら、残業時間の抑制につながるよう、業務手順、内容の改善にあたってきました。

一方、中心市街地の活性化事業では、50回目を迎えた「入善ふるさと七夕まつり」の開催会場をうるおい館周辺に集中させるとともに、保育所園児による「街流し」や飲食コーナーの強化、そして、入善高校生による「書道パフォーマンス」、「チャレンジショップ」事業などのイベントを新たに加えるなどして、にぎわいの創出を図りました。

本年は、商工会法が施行されて、60年の節目を迎えます。商工会では、会員企業の皆様の協力のもと、記念式典をはじめとした記念事業に取り組むとともに、依然として厳しい雇用環境にある中、昨年実施された働き方改革が中小・小規模事業者においても対応が迫られることから、関係機関と連携を図りながら万全を期したいと考えております。

また、中小・小規模事業者の中でなかなか進まない、キャッシュレス対応についても、今後、国の対応策を注視しながら、その活用が進むよう取り組んでまいります。

結びになりますが、新しい年が会員の皆様ならびに関係各位にとりまして希望に満ちた飛躍の年となりますことをお祈り申し上げまして、年頭の挨拶といたします。

●確定申告が始まります 消費税の申告準備をしましょう

準備はお早めに!

●富山県の最低賃金をご存知ですか

(詳しくは6ページをご覧下さい。)

入善町商工会







第50回入巻ある名と七公

18:50~ 開会式 仮面ライダー 20:00~ 新湊ベンチャーズライブ& 渚ひろみビッグ歌謡ショー 銀座商盛会 8/3 17:30~ よっしゃ拓郎 with CRSライブ 中町共栄会

19:00~ 楽団プルートライブ ニ+四軒町商栄会

20:00~ よしもとお笑いライブ(しずる他)

20:30~ ビール 3名柄 当 て ゲーム 入善町経営者協会

8/4 18:30~ キッズダンス 19:00~ ヒップホップダンス

20:30頃 街流し競演会表彰式

第50回の節目となる「入善ふるさと七夕まつり」はイ ベント会場を町営駐車場とうるおい館前通りを中心とし て行い、竹飾りもうるおい館前通りに集中させて実施しま した。

町営駐車場にメインステージを設営し、初日は子供達 に人気がある仮面ライダージオウショーを皮切りに新湊 ベンチャーズライブ&渚ひろみビッグ歌謡ショー、2日 目にはよしもとお笑いライブやビール銘柄当てゲーム、 最終日には沢田美紀さんが歌う「春夏秋冬入善音頭」に 合わせ保育園児の踊りの披露、街流し競演会を実施しま した。

その他、テントストリート、女性起業家グループによ

る物品の販売やワークショップ、入善高校書道部による書道パフォーマンスや、入善高校生がセレク トしたスイーツ販売など、高校生に積極的にイベントに参加してもらい、大変盛り上がりました。ま た飲食ブースを一カ所に集め、新鮮な深層水かきや地場産野菜を味わうBBQコーナーを設けるなどし て、3日間の期間中、多くのお客様の来場がありました。























まつり

8月2日(金)~4日(日)



青年部

◎アトラクション「マツザワエックスゲームス」

青年部は「スラックライン」、「お化け屋敷」、「ナイトプール」 の3つのアトラクションを行いました。

3つのアトラクションに分けた事で小さい子供から大人までたくさんの人達に参加していただけました。アトラクションでは真剣な表情、悲鳴や歓声、そしてたくさんの笑顔が飛び交い、とても楽しい七夕まつりになったと思っています。





女性部

◎フランクフルト他販売

女性部は恒例のフランクフルト、ラムネ &お茶&ジュース各種を販売。たくさんの お客様にご購入頂き、2日間とも無事完売 しました。

最終日は春夏秋冬入善音頭街流し競演会 にエントリー。ゼロから振り付けを考え、 試行錯誤を繰り返し、練習を積み重ねた踊 りを披露しました。光栄なことに次勝を受 賞し笑顔が広がりました。







同友会

◎にぎわい屋台通り同友庵、深層水かき祭り七夕の陣(BBQ)

同友会は毎年恒例の「同友庵」と「イルミネーション」に加えて、「深層水かき祭り七夕の陣」を 行いました。

「深層水かき祭り七夕の陣」では、深層水かきを中心にJAみな穂新鮮野菜をセットし、手ぶらでBBQを楽しんでもらいました。夕方でも暑い中、熱い網を囲んで大勢のグループに盛り上がっていただきました。







にゅうぜん商工フェア

10月19日(土) 2019

「にゅうぜん商工フェア まつりんぴっく2019」が10月19日(土)にうるおい館、町営駐車場にて開催 し、町内外からたくさんのお客様にご来場いただきました。来場者数はあいの風鉄道による企画切符やテ レビCMの効果もあり、あいにくの雨模様となりましたが、昨年同様に約11,000人の来場者がありました。

特に食のイベントとして拡大実施したカレーまつりでは過去最高のカレー店舗23店舗が参加し全27種 類のオリジナルカレーを販売しました。また、揚げたてのカレーパン、イカ焼き、地場野菜などの販売 の他、もちつき体験会やつきたて餅(入善町菓子組合)、シャケ鍋(黒部川内水面漁業協同組合入善支 部、入善町商工会女性部)のふるまいがありました。また、昨年度好評だった「チンドン」や「いなか 動物園」、「働く車大集合」、「テントストリート」など町民が参加できる企画も実施し、大勢の家族 連れで賑わいました。





にゆうぜん保育所鼓隊演

◎女性起業家によるワークショップ

うるおい館2階の多目的ホールでは小規模事業者の販 路開拓を目的に女性起業家4名によるワークショップを 開催しました。プリザーブドフラワーを使ったハーバリ ウムやポーセラーツ、フォトスタンド、ジャンボ~ル三 世のストラップ作りなど親子で楽しむ姿がみられました。





うるおい館で開催された産業展では、入善町の企業・団体あわ せて24ブースの出展があり、各企業・団体が最先端の事業活動 や商品サービス等の情報をPRしました。また、会場では、スタン プラリー抽選会や中心商店街に関するアンケートに答えてジャン ボ〜ル三世グッズがもらえるコーナーもあり、多くの家族連れの 来場がありました。









産業ブースラリー

様々な企業・団体が出展した産業ブース

カレーまつり

毎年大好評の「カレーまつり」では町内外あわせて23の飲食店等が、店自慢のオリジナルカレーを販売し、来場者の中には何軒ものカレーを食べ比べている方も多く見られました。



家族連れで賑わったカレーまつり



おいしいカレーに笑顔!









もちつき体験会&つきたで餅のふるまい

青年部・女性部・同友会がイベント協力



青年部は特製海軍カレーを販売 しました



女性部は黒部川内水面漁業協同組合入善支部と協力してシャケ鍋をふるまいました



同友会は焼きとりや同友庵牛鉄 カレー等を販売しました